

<https://info.nodo50.org/La-Policia-deteniene-a-otra.html>



Cuatro detenidxs en relación a la contra cumbre de ministros de educación

- Noticias - Noticias Destacadas -



Fecha de publicación en línea: Lunes 26 de abril de 2010

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

ULTIMA HORA: Otros tres miembros del Bolonia Fucking up Group han sido detenidos esta tarde, algunos tras presentarse a declarar voluntariamente en las dependencias de la BPI de Moratalaz. Así, queremos volver a denunciar la actuación de los Fuerzas y Cuerpos de Orden y Seguridad del Estado utilizan conscientemente la represión para perseguir y desarticular a aquellas personas y organizaciones cuya única transgresión ha sido pensar en clave política

Actualización: A lo largo de la tarde de hoy, otros tres miembros del Bolonia Fucking Up Group han sido detenidos en las dependencias de la Brigada Provincial de Información en Moratalaz, algunos de ellos tras presentarse voluntariamente a declarar. Lxs cuatro detenidxs pasarán la noche en comisaría.

Cuatro estudiantes más detenidos de manera injusta por participar en la contra-cumbre de educación

· Los estudiantes pasarán a disposición judicial hoy por la mañana tras haber pasado toda la noche en la comisaría de Moratalaz.

· La primera estudiante detenida lleva desde las dos de la tarde en comisaría. Otro estudiante fue a declarar por su propia voluntad y le detuvieron.

· Se está creando un manifiesto con una larga lista de adhesiones solidarias con la causa.

· La Plataforma Bolonia Fucking Up Group exige la liberación inmediata y sin cargos de los cuatro compañeros detenidos durante el día de ayer.

Madrid, 27 de abril del 2010

La Policía Nacional detuvo durante el día de ayer a cuatro estudiantes participaron en la contra-cumbre de ministros de educación de este mes de abril. Las acusaciones son las mismas que las del estudiante detenido el pasado viernes: desorden público y hurto. Los cuatro declararán ante el juez hoy por la mañana.

En primer lugar una estudiante fue detenida a las dos del mediodía y no ha podido declarar hasta última hora de la tarde. A las ocho de la tarde se detuvo a otro estudiante que acudió a la comisaría a declarar por su propia voluntad para dejar patente su no participación en la acción de la que se le acusaba. Los agentes policiales le han impedido marcharse de las estancias policiales y ha quedado detenido junto con su compañera. Pero las detenciones no continúan ahí y en las siguientes horas otros dos estudiantes más son conducidos a las dependencias policiales de Moratalaz.

Tras la detención del primer activista decenas de organizaciones, asociaciones y asambleas han expresado su solidaridad con la causa y se han adherido al comunicado de la plataforma Bolonia Fucking Up Group, que denuncia la presión ejercida por las Fuerzas y Cuerpos de seguridad del Estado. En el comunicado se plantean “la desmesura y el oportunismo ante la desmovilización consecuente después de las jornadas” reflejando una vez más “que este

caso no es aislado". Ya son cinco los estudiantes que han sido detenidos. Por lo que la plataforma y amigos han querido recalcar todas las irregularidades que acompañaron al proceso de detención del primer compañero, esperando que no sea igual con los estudiantes detenidos a lo largo del día de ayer.

AHORA NUESTRO TOTAL APOYO A NUESTROS COMPAÑEROS DETENIDOS Y EXIGIR SU INMEDIATA LIBERACION.

Por último manifestamos que seguiremos luchando ya que continuamos reafirmandonos que este es el camino a seguir.

Bolonia Fuckin' up Group

Para adherirte al comunicado escríbenos a bolognaburnsmadrid@gmail.com

Comunicado del Bolonia Fucking Up Group ante la detención de una compañera

La Policía Nacional ha vuelto a detener a una compañera, a una más. Una más que se suma a la lista de personas que durante estos días están deteniendo o llamando a declarar, dentro de la estrategia de represión que están empleando contra el movimiento estudiantil tras la Contracumbre que se celebró por la reunión de Ministros de Educación Europeos que tuvo lugar entre los días. Se les acusa de acción de expropiación de la Casa del Libro, que se realizó con objetivo de denunciar la mercantilización de la cultura y el conocimiento en manos de las empresas y, así, poder devolvérselos a sus legítimos dueños, la sociedad.

Hace tan sólo dos días detuvieron a otro compañero, y al comunicado en repulsa se han sumado decenas de organizaciones, asociaciones y asambleas que están en contra de la mercantilización de la universidad y luchan por ello.

Así, queremos volver a denunciar la actuación de los Fuerzas y Cuerpos de Orden y Seguridad del Estado utilizan conscientemente la represión para perseguir y desarticular a aquellas personas y organizaciones cuya única transgresión ha sido pensar en clave política, y actuar en consecuencia para denunciar la situación de un mundo que es, indudablemente, injusto, en este caso persiguiendo a personas que por su simple participación política en el movimiento estudiantil pasan a formar parte de una lista negra.

Este caso no es aislado, se enmarca en una serie de citaciones para tomar declaración de varias compañeras, que, junto con la permanente coacción y seguimiento policial perpetrado durante los días de la propia contracumbre, refleja una vez más la desmesura y el oportunismo ante la desmovilización consecuente después de las jornadas.

La oposición contra el Espacio Europeo de Educación Superior y el cuestionamiento de las nuevas reformas, así como la revisión de la concepción de la educación, han hecho sangrar de nuevo al poder, que ha visto peligrar su legitimidad y no le ha quedado otra opción que castigar y acallar ante el creciente temor de que de nuevo el Plan Bolonia y el resto de las reformas universitarias hayen su hueco en la palestra social, otra vez, utilizando la democracia de la represión contra todo aquello que vaya en contra de sus intereses y de su poder.

Queremos expresar en primer lugar nuestro apoyo al compañero detenido el viernes pasado y denunciar todas las

irregularidades que acompañaron al proceso...

Y AHORA NUESTRO TOTAL APOYO A NUESTRA COMPAÑERA DETENIDA Y EXIGIR SU INMEDIATA LIBERACION.

Por ultimo manifestar que seguiremos luchando ya que continuan reafirmandonos que este es el camino a seguir.

Bolonia Fuckin' up Group

Para adherirte al comunicado escríbenos a bolognaburnsmadrid@gmail.com

Adhesiones hasta el momento:

Plataforma de Solidaridad con Chiapas

Semana de Lucha Social Rompamos el Silencio

CGT Madrid

UJCE

Izquierda Anticapitalista

Colectivo 1984

Colectivo ALIA

Unión de Estudiantes Progresistas - Estudiantes de Izquierdas (Derecho UCM)

Asociación de Estudiantes Noam Chomsky (Psicología UAM)

Asociación de Estudiantes La Caverna (Filosofía UCM)

Asociación de Estudiantes Puño y Letra (Filosofía UCM)

Asociación de Estudiantes Pepe Carvalho (CC. De la Información UCM)

RED-USEM

Delegación Central de Estudiantes de la UCM

Cuatro detenidxs en relación a la contra cumbre de ministros de educación

Colectivo Mantys

FotogrAcción

Asamblea de la Facultad de Psicología de la UAM

Asamblea de Estudiantes de Informática UCM

Asociación de Estudiantes Malayerba (Edificio Biológicas UAM)

Asamblea de Estudiantes de la Universidad Carlos IIIAsociación de Estudiantes Carlos Marx (U. Carlos III)

Asociación de Estudiantes Mente Armada (U. Carlos III)

Sindicato de Oficios Varios CGT del Corredor del Henares y Guadalajara

Asociación Cultural "Educación para el Ocio - EPO" (Alcalá de Henares)

Asociación Cultural "Enea Alcalá de Henares" (Alcalá de Henares)

ONGD "Mundo Diverso" (Estado Español) - Cooperación Internacional

ONG "Federación Unidad Ecológica Salvadoreña - UNES" (EL SALVADOR)

Asociación de Estudiantes Contrapoder (CC.Políticas, Sociología y Trabajo Social UCM)

Indymedia Madrid

Nodo 50

Guy Debord Army

Komite de Apoyo al MST de Madrid

ANTIKAPITALISTAK

Ecologistas en Acción

FEL- Madrid

FEL-Sevilla

La Resistencia Móstoles

¿Quién debe a quién?

¿Quién debe a quién?

EXIT - Chiringuito Metropolitano

Colectivos de Jóvenes Comunistas

Acera del Frente